

# Jornadas de enseñanza y aprendizaje de las matemáticas en la Comunidad de Madrid.

“Creando redes docentes”

## Discalculia: el trastorno de aprendizaje desconocido.

Comunicación centrada en la discalculia. Partiendo de su definición, se abordarán aspectos neurológicos y las implicaciones de este trastorno en la vida cotidiana. Finalmente, los participantes podrán elaborar propuestas de cómo vincular en la práctica de aula los déficits en los procesos afectados por la discalculia con contenidos del currículo.

**Alejandra Galán Amieva.** Licenciada en Pedagogía por la Universidad Panamericana, México. Maestra en Educación, Neurocognición y Aprendizaje por Instituto de Enlaces Educativos, México. Diplomada en Neuropsicología educativa y del desarrollo por el Instituto Superior de Estudios Psicológicos, España. Miembro del claustro docente área de educación de UNIR (México), impartiendo las materias de Dislexia, Discalculia y TDAH.